

 Grupo Información

Noticias Actualidad Local

Guadix acoge un estudio sobre la realidad de la mujer en el mundo rural

El objetivo del mismo es poder mejorar la calidad de vida de estas mujeres

 A.P. • GUADIX

Antonia Serrano, concejala de Mujer y Políticas de Igualdad del ayuntamiento de Guadix, Carmen García García, antropóloga de la [Universidad de Granada](#), Consuelo Prado Martínez, del departamento de Biología la Universidad Autónoma de Madrid y Paula Acevedo Cantero, de la Facultad de Ciencias de la Universidad Autónoma de Madrid (las tres últimas, responsables del estudio) presentaron este pasado lunes el estudio "El entorno sociolaboral de la mujer rural española: implicaciones sobre su salud y percepción de bienestar", realizado en el marco del proyecto de Investigación del Plan Nacional I+D+I del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales. En la elaboración de este estudio están implicadas las Universidades Autónoma y Complutense de Madrid, y la de Granada, además del ayuntamiento de Guadix.

Para la realización del mismo se requiere la participación de mujeres de entre 20 y 65 años a las que entre el treinta de mayo y el tres de junio se les harán las consultas pertinentes para conocer su situación de peso, grasa, tensión arterial, colesterol y glucosa y se les formularán algunas preguntas sobre su historia de salud.

Cada una de las participantes voluntarias recibirá un informe personalizado de forma totalmente gratuita.

El objetivo del mismo es el estudio del cuerpo de la mujer y la mejora en su calidad de vida. Según señaló una de las participantes el cuerpo de la mujer siempre ha sido objeto de atención pero siempre en base a otros, como gestante como atendedora de enfermos, pero muy poca gente se le ha prestado atención como sujeto. "La propia mujer no ha tenido conciencia de que realmente era un objeto, siempre se ha entregado, y ya era hora de poner en marcha algo para tomar conciencia desde una óptica multidisciplinar de ese cuerpo de mujer, de su salud, de su calidad de vida y por eso nos hemos dedicado a este proyecto". Algo que según señalaron toma especial relevancia en el mundo rural.

Así, este estudio tiene como principal función acercarse a la mujer en el mundo rural, a su calidad de vida, a como percibe su estatus de salud y la gestión con su cuerpo y con todo lo que rodea.

"Esperamos que mas que enseñar, que ellas nos enseñen su realidad y si en algo es mejorable que entre todos consigamos esa mejora, que es lo perseguimos todo el equipo", afirmó una de las responsables del estudio.

Todas las responsables de este estudio destacaron la receptividad de las diferentes instituciones de Guadix para la puesta en marcha del estudio en la ciudad.

El ámbito geográfico de este estudio abarca diversas zonas de Madrid y Granada.

Las interesadas en tomar parte en el proyecto pueden solicitarlo en el centro municipal de Información a la Mujer, ubicado en la plaza de las Palomas, o a través del teléfono 958.66.08.71.